

Wir wollen eine Gesundheitsversorgung, die sich an den tatsächlichen Anforderungen und Erwartungen der Menschen ausrichtet. Unser Ziel ist es, eine hohe Qualität (Effektivität) mit bestmöglicher Wirtschaftlichkeit (Effizienz) in der medizinischen Versorgung der Bevölkerung, einschließlich einer optimalen Patientensteuerung, zu gewährleisten. Damit dieses erreicht werden kann, bedarf es der Zusammenführung der Qualitäts-, Arbeits-, Informationssicherheits- / Datenschutz- und Medizinproduktemanagementsysteme zu einem einzigen und damit integriertem Managementsystem, der konsequenten Digitalisierung und einer flächendeckenden Vernetzung der verschiedenen Leistungserbringer in der Gesundheitsversorgung. Wir entwickeln diese Konzepte zur Managementsystemintegration, Digitalisierung und Vernetzung für die Unternehmen der Gesundheitsversorgung und bilden diese mit entsprechenden Systemdokumenten ab, so z. B. auch gem. der DIN EN ISO 9001 und der DIN ISO/IEC 27001 (**INNOVATE**). Wir setzen diese, erfolgreich in den Unternehmen um (**EXECUTE**) und unterstützen deren nachhaltigen Erfolg durch unternehmensspezifisch zugeschnittenen Serviceleistungen (**SERVICE**):

- Sicherheitstechnische Betreuung durch eine Fachkraft für Arbeitssicherheit gem. § 6 ASiG ;
- Überprüfung der elektrischen Geräte und Anlagen gem. der DGUV Vorschrift 3;
- Externe Datenschutzbeauftragte(r) gem. §§ 37, 38 und 39 EU-DSGv;
- Sicherheitsbeauftragte(r) für Medizinprodukte gem. § 30 MPG;
- Beauftragte(r) für Medizinproduktesicherheit gem. § 6 MPBetreibV;
- Externe Stabsstelle **SWiZ** (Managementsystemintegration (QM, ASi, DS, Medizinprodukte))



FRANZ HÜBSCH

Geschäftsführer

Unsere wichtigsten Zielgruppen:

- Arztpraxen
- Unternehmen der Telemedizin
- Apotheken
- Assistance-Abteilungen der Versicherungen
- Kliniken